

# *Cuba et la Norvège confirment leur engagement envers la paix en Colombie*

---



La Havane, 8 oct. (RHC).- Cuba et la Norvège ont confirmé leur engagement envers la paix en Colombie.

Dans un communiqué diffusé ce vendredi ici à La Havane, Cuba et la Norvège, en leur qualité de pays garants des conversations de paix entre le gouvernement du président Juan Manuel Santos et les FARC/AP, organisations des guérillas, signalent :

«Nous avons été témoins d'un processus solide, complexe et de la grande volonté des parties. Nous saluons les efforts visant à édifier la paix en Colombie.

Nous appuyons l'engagement des parties envers l'adoption de mesures nécessaires pour consolider le Cessez-le-feu et la cessation définitive des hostilités au bénéfice du peuple colombien.»

Le communiqué diffusé à La Havane signale que Cuba et la Norvège continueront à contribuer, à la demande des deux parties, aux efforts pour mettre fin au conflit armé et à l'édification d'une paix durable en Colombie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108059-cuba-et-la-norvege-confirment-leur-engagement-envers-la-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**